

20. Februar 2024
1 von 2

Mitteilungen

Herr Seeger macht die folgenden Mitteilungen:

- Das Regenrückhaltebecken in der Stegerwaldstraße (Bereich Radweg/Brücke Wahlebach) ist Bestandteil der Baumaßnahmen OSW/Polizei/Feuerwehr und dient der Grundstücksentwässerung. Es ist kein Bauwerk für den Hochwasserschutz am Wahlebach. Der Zweck ist, stark anschwellendes Kanalwasser aufnehmen und dosiert an den Wahlebach abzugeben, sodass dieses Becken üblicherweise leer ist. Durch die schräge Böschung oder die Bepflanzung mit Büschen etc. sind keine zusätzlichen Sicherungsmaßnahmen nötig.
- Die Hochwasserschutzmaßnahmen am Wahlebach benötigen noch Zeit und Abstimmung mit verschiedenen Behörden und Ämtern sowie Anliegern. Ein Planfeststellungsverfahren wird folgen.
- Es wurde ein angebliches Problem mit der Drogenszene gemeldet. Begründet wurde dies mit Funden von vergrabenen „Utensilien“ im Bereich der Nürnberger Straße (Tankstelle) und des Wahlebachparks. Bei Polizei und Stadtpolizei liegen keine derartigen Meldungen oder Informationen über die Verlagerung der Drogenszene nach Waldau vor. Als Konsequenz auf die Hinweise erhöht die Stadtpolizei ihre Präsenz und Kontrollen im angegebenen Bereich zu verschiedenen Tageszeiten im Rahmen ihres Streifendienstes, um zu weiteren Erkenntnissen zu gelangen.
- Das geplante Projekt „Energiequartier Waldau“ (vgl. 25. Sitzung am 17.10.2023) muss aufgeschoben werden, weil die Fördermittel durch die KfW (Energetische Stadtsanierung, Zuschuss durch Programm 432) im Jahr 2024 nicht zur Verfügung stehen. Es ist auf eine Wiederaufnahme im Jahr 2025 zu hoffen.
- Das Umwelt- und Gartenamt hat über das Vorgehen beim Ausbau der Ladeinfrastruktur berichtet. Demnach werden geeignete Stellen für Ladepunkte gesammelt und in Zusammenarbeit mit verschiedenen Fachämtern katalogisiert. Für die Meldung von Bedarfen steht für die Ortsbeiräte u.a. ein eigens hierfür eingerichtetes E-Mail-Postfach zur Verfügung. Potenziellen Anbietern von Ladeeinrichtungen werden diese Daten zur Verfügung gestellt.
- Das Stadtmuseum plant eine neue Ausstellung, eine „Entdeckertour durch Kassel“. Augenmerk liegt auf besonderen Orten, die Lust darauf machen sollen, die Stadt und ihre Stadtteile zu erkunden. Hierfür sind Anregungen aus den einzelnen Stadtteilen sehr willkommen. Eine Rückmeldung aus Waldau wird über den Ortsbeirat sowie verschiedene Institutionen erfolgen.
- Die Waldauer Informationstafel als Bestandteil des Stadtwanderwegs Kassel Ost wurde an der Nürnberger Straße neben Fußgängerampel und Verteilerkasten aufgestellt.

- Gemeindeversammlung der ev. Kirchengemeinde am 25.2.2024 um 11 Uhr im Gemeindehaus Waldau (Bergshäuser Str. 9, Obergeschoss), vorher um 10.00 Uhr Gottesdienst im Gemeindehaus. 2 von 2
- Frühlingsfest am 19.04.2024 von 15 bis 18 Uhr im Einkaufszentrum Görlitzer Straße von Stadtteilbüro und Kennenlernladen.

Dirk Seeger
Ortsvorsteher

Sonja Seeger-Clemen
Schriftführerin